

令和7年度 入学式



128名の1年生が川島中学校に入学しました。この写真からも分かるように、どの子も顔をあげ、しっかりと校長先生を見つめて話を聞いています。1年生の生徒たちの、中学校生活への期待と意欲が伝わってきます。

校長先生からは、次のようなお話をありました。

「川島中学校の教育目標『高い志をもち、可能性を信じて、粘り強くやりぬく』ことができる人になるために、2つのことを大切にしていきましょう。

1つ目は、「小学校の時は苦手だったけれど、こういうことができるようにになりたい」「こういう人になりたい」という具体的な目標をもつことです。

2つ目は、「向かい合う」ことです。中学生としてやるべきこと、自分自身の気持ち、仲間の気持ちと向かい合うということです。

先生たちも、みなさん1人1人が目標を達成し、「やりぬくことができた」と自分で自分をほめることができるよう、精一杯考え、力になります。

そして、3年後に、全員が、自信をもって社会に歩みだしていくように、頑張っていきましょう。」

1年生のみなさんが、具体的な目標をもち、様々なことと向かい合いながら、粘り強くやりぬいていき、これからどれだけ成長していくのかを楽しみにしています！！

1年生学級開き

各学級の担任の先生が、「この仲間とこんな学級を創っていきたい！！」という願いを、熱く語りました。担任の先生の思いを受けて、1年生のみなさんが、明日からどのような姿を見せてくれるのか、楽しみにしています。







